

2020年(令和2年)6月3日(水曜日)

The Daily Jakarta Shimbun

佐生修郎（さしよう・しゅうろう）は就労ビザ専門会社で働くコンサルタント。その幅広い知識と長年の現場経験、それに深い洞察に基づきさまざまなアドバイスを行い、数々の困りごとを解決してきた。座右の銘は「眞面目に不眞面目」。

修郎先生の事件簿

～就労ビザ専門会社の現場から～

小池雄一

田さんは「健康証明書」を用意すれば再入国は出来る。佐生だけでは駄目だよ。五月二十一日にインドネシア保健省がPCR検査の「陰性証明」を追加で求めね。

鈴木一郎 大変だ、大変だ、新型コロナウイルスの災禍の中だけど、製造責任者の桑田さんがインドネシアに戻つて来たいのだつたよねえ。苦労したのうねえ。

鈴木 桑田さんの滞在許可（ITAS）は日本退避中に期限が切れてしまつたのだけど大丈夫かなあ？ 佐生 大丈夫、救済措置

が出ていて、日本退避中に
ITAS期限が切れたIT
AS保持者には、入国時に
「やむを得ない場合の再入

五 章 國 滯 在 許 可 （ I T K T M a s u ）

事件簿
～就労ビザ専門会社
S延長処理の実態
をすればいいのか。され
ては、と書くと、
鈴木 えすと
りあえず

田さん「健健康証品書」を用意すれば再び国は出来ね。先生の

修郎

コロナ禍で再入国できるのか？

始めた。これは既に運用が開始されているぞ。

鉛木 インドネシア国内の感染拡大が止まっていないからねえ。こういう水際対策の強化は理解しないわけないかなあ。でも、成田や羽田のようにスカルノ・ハッタ空港でPCR検査を受けるのはいいの?

佐生 もし、日本側で「陰性証明」が取れなかつた場合には、インドネシア側でPCR検査を受けることになる。空港で迅速抗体検査(Rapid Test)をパスした後、専用バスでクマヨラン地区のPCR検査場、Wisma A-11にて(旧アジア大会選手村)に移動してそこで検

体を採取する。その後、また専用バスで指定ホテルまで移動して、ホテルの部屋で隔離されながら検査結果を待つのだ。ホテルは選択肢があって、Wisma

Atlet宿泊施設かその他近隣ホテルかを選べる。聞いている。

ボックスが届けられるのが
美味しい良いなあ。

入国者が増えてくると検査作業にも時間がかかり、本ルート隔離滞在の期間が最も長日間まで延びる可能性がある。

でPCR検査を受けて「性証明」を「健康証明書」に記載してもらつた方がさうだね。

的だったけど、今は二般病院でもPCR検査をや

国滞在許可（I T K T）の再入国が可能。入国情をすること。

二 入国情時にPCR検査をし、本側でPCR検査をした。インドネシア側などが避けられて尚良

Masuk)」がもたらえる
国後、正規の ITAS 延長申
査「陰性証明」が必要とな
り、でも検査を受けられるが、日
本へ戻ってきた方が入国時の隔離宿泊
を経て、

の定C
は、「修郎先生の事件簿」
は、原則、毎月第1水曜に
掲載します。

この状況に当たったのは、いまいけ・ゆういち
F PCイングネシア代表取締役。89年学習院大卒、
日本アイ・ビー・エム入社。フジスタッフへ転職
後インドネシアでの事業開発を手掛ける。帰国後
に独立。「夢ある街のたいやき屋さん」FC経営
を経て、12年8月より現職。栃木県生まれ。54歳。

※本連載は、実際に起きた事例を参考に、インドネシアに滞在・就労する上で気を付ける点について説明するもので、登場人物や事象はフィクションです。実際の事案に対応する場合は、専門家に相談の上、各自のご判断でご検討ください。

は、「修郎先生の事件簿」
は、原則、毎月第1水曜に
掲載します。

者で日本退避中に I-TAS 期
で「やむを得ない場合の再入
国後、正規の I-TAS 延長申
査「陰性証明」が必要とな
っても検査を受けられるが、日
本へ戻る際は、必ず検査を受
けた方が入国時の隔離宿泊